

Noticias que marcaron la semana en China



China

Beijing, 30 sep (RHC) La publicación del libro blanco sobre visión china para el futuro del mundo, las celebraciones por nexos diplomáticos con Cuba y el Festival del Medio Otoño marcaron la semana que hoy finaliza.

El gobierno chino presentó el martes pasado el libro blanco 'Una comunidad global de futuro compartido: Propuestas y acciones de China', que recoge los logros y las metas de este concepto.

De acuerdo con el canciller chino, Wang Yi, el gigante asiático ha construido comunidades de futuro compartido con docenas de países y regiones, mientras que las iniciativas de Desarrollo Global (IDG), Seguridad Global (ISG) y de Civilización Global (ICG) cuentan con el apoyo de más de 100 naciones.

«China también ha propuesto soluciones para hacer frente a los principales desafíos globales en campos como la salud, el cambio climático y la seguridad cibernética», dijo el jefe de la diplomacia durante la presentación del documento.

Esta semana fue noticia también las celebraciones por el aniversario 63 de los vínculos diplomáticos entre La Habana y Beijing.

El representante especial del gobierno chino para Asuntos Latinoamericanos, Qiu Xiaoyi, dijo que durante este tiempo la isla ha estado a la vanguardia de las relaciones entre América Latina y el gigante asiático.

«Nuestros vínculos constituyen un referente de la solidaridad y la cooperación entre los países en desarrollo», enfatizó en un acto en la sede diplomática del país caribeño.

Asimismo, destacó que Cuba y China cuentan con una alta confianza política mutua, promueven los intereses de los países en desarrollo, trabajan de conjunto en el marco de la Iniciativa de la Franja y la Ruta y mantienen colaboración en diversas áreas como educación, agricultura, biotecnología y energías renovables.

Por su parte, el embajador cubano aquí, Alberto Blanco, subrayó que la amistad entre ambas partes no depende de circunstancias temporales, sino que se debe a profundos lazos históricos.

A las puertas de su Día Nacional este 1 de octubre, China comenzó esta semana las celebraciones por los 74 años de la fundación de la República bajo la guía del líder histórico Mao Zedong.

El mandatario Xi Jinping abogó por una nueva concepción de desarrollo nacional que permita la modernización del país y cumplir el objetivo de gran revitalización de la nación.

Alertó sobre los retos que enfrenta el gigante asiático en un contexto internacional de intensas transformaciones.

Xi instó a aumentar el empleo, consolidar la lucha contra la pobreza y resolver otros problemas que preocupan al pueblo.

Por otro lado, con el Festival del Medio Otoño comenzaron este viernes ocho días de feriados en China, los cuales deben representar grandes beneficios para la economía.

Millones de ciudadanos pasarán junto a sus familias las próximas jornadas, por lo que se espera un incremento notable de los viajes domésticos, un fenómeno típico de estas festividades.

Además, se prevé una demanda de hoteles, comida y visita a lugares turísticos superior a años anteriores teniendo en cuenta que el país levantó en enero pasado las restricciones vinculadas al enfrentamiento de la Covid-19. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335527-noticias-que-marcaron-la-semana-en-china>



Radio Habana Cuba